



Bacolod, Philippinen, 04.05.2020

## **Bundesfeier und Generalversammlung, neue Information**

Liebe Mitglieder, Gönner und Freunde vom Willi

Wir hoffen, allen unseren Mitgliedern, Gönnern und Freunden geht es gut, sie sind gesund und munter und haben die Pandemie bis jetzt gut überstanden.

Anfang Mai 2020 erhielten wir neue Informationen. Wie Sie eventuell aus den Medien erfahren haben, wurde das Feuerwerk vom 31. Juli 2020 und die Bundesfeier vom 1. August 2020 in Basel abgesagt. Wir haben nun entschieden, die Fahrt mit dem Willi vom Juli 2020 von Erlenbach nach Basel und die 16. Generalversammlung vom 31. Juli 2020 vorerst in den September zu verschieben.

Weiter diverse Informationen:

Die schweizerisch-deutsche Grenze ist nach wie vor geschlossen. Das bedeutet, auch wenn wir wollten, können wir nicht nach Erlenbach am Main zum Willi reisen.

Horst Seehofer, Bundesinnenminister von Deutschland, hat sich gegen eine vorschnelle Wiederaufnahme des Reisebetriebs ausgesprochen, speziell zwischen Deutschland und Österreich.

Wie wir aus den Niederlanden erfahren haben, sind auch die 43. Welthafentage vom 6. bis 9. September 2020 in Rotterdam abgesagt worden.

Trotz verschiedenen Öffnungen und Erleichterung im öffentlichen Leben sind noch zu viele Restriktionen für unseren Verein massgebend.

Die Neckarfahrten im August 2020 sind nun ebenfalls fragwürdig geworden. Wir werden die Entwicklung in Deutschland weiter hin verfolgen.

Die vorliegenden Entscheidungen sind in Abstimmung mit dem Vorstand, unter Berücksichtigung des Schutzes unserer Mitglieder und Besucher getroffen worden; wir werden Sie bei Änderungen weiterhin auf diesem Wege informieren.

Seien Sie vorsichtig und helfen auch Sie bitte mit, dass sich das Coronavirus jetzt mit den vorgesehenen Lockerungen nicht wieder ausdehnt.

G. Baumgartner

Präsident des Vereins Historische Binnenschifffahrt